

## Apoyan especialistas sistema de Salud pinero

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 05 Abril 2024 23:15 - Última actualización: Viernes, 05 Abril 2024 23:15

Escrito por Director

Visto: 80



Pacientes pineros que presentan diferentes patologías son beneficiados con la integración esta semana al Sistema de Salud Pública de la Isla de la Juventud, de especialistas provenientes de otras regiones del país, quienes no solo apoyan la atención secundaria sino también la proyección comunitaria.

Según informó el doctor Mariano Valle Vargas, director del hospital general docente Héroes del Baire, los galenos cubrirán por un tiempo determinado especialidades deficitarias en el territorio, tales como Neurología, Neurocirugía, Otorrinolaringología, Urología y Medicina Legal.

Puntualizó que como parte de la estrategia trazada por el Ministerio de Salud Pública se incorporaron, además, un residente de Alergia y otro de Endocrinología; al propio tiempo agregó que todos tienen programadas las consultas en los policlínicos, a lo cual se suman las actividades clínicas y quirúrgicas dentro del principal centro hospitalario.

Valle Vargas manifestó que en los próximos días debe incorporarse otro residente y especificó que en este caso tales médicos pasarán en la localidad su mes asistencial concebido en la formación como especialistas; de ahí que aportarán todo su conocimiento en cada una

## Apoyan especialistas sistema de Salud pinero

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 05 Abril 2024 23:15 - Última actualización: Viernes, 05 Abril 2024 23:15

Escrito por Director

Visto: 80

~~de las consultas a realizar.~~

---

Enfatizó que disponer de tales especialistas -estrategia que continuará de manera progresiva-, posibilitará cubrir gran parte de las necesidades del Sistema, incrementar las consultas, reducir las listas de espera y el traslado hacia la capital del país de pacientes para recibir atención médica especializada; así como contribuir a una mejor calidad de vida de los pobladores.